

INVESTIGADORA OBTIENE MEDALLA DE PLATA EN "KIWIE" 2023

La investigadora Silvia Ponce ganó una medalla de plata en la Exposición Internacional de Inventos de Mujeres de Corea "KIWIE" 2023. Su invento, "Pellets de conchas y langostinos que adsorben metales pesados en agua", fue desarrollado en el Instituto de Investigación Científica (IDIC) de la Universidad de Lima con el financiamiento del Programa Nacional de Innovación en Pesca y Acuicultura (PNIPA).

Lee la nota completa [aquí](#).



NOTICIAS



Literatura y periodismo

José Güich Rodríguez, investigador y docente de la Universidad de Lima, fue entrevistado por el diario *Correo*. En la nota, el profesor contó cómo su trayectoria en el periodismo ha enriquecido su vocación por crear historias. Asimismo, resaltó el avance de la literatura fantástica en el Perú, impulsado por una nueva generación de autores.

Lee la nota completa [aquí](#).



Exploración en la poesía: Blanca Varela

Camilo Fernández Cozman, investigador y docente de la Universidad de Lima, participó en el XXI Congreso de la Asociación Internacional de Hispanistas, realizado en Suiza. En su ponencia abordó la poesía de Blanca Varela y resaltó cómo en ella se desmitifica elementos de la tradición bíblica y se cuestiona la dicotomía radical entre humanos y animales.

Lee la nota completa [aquí](#).



Presentación en la FIL

Óscar Quezada Macchiavello, rector de la Universidad de Lima, presentó su nuevo libro *Literatura del contrapunto en las Prosas apátridas de Julio Ramón Ribeyro* en la Feria Internacional del Libro de Lima. El evento contó con la participación de los investigadores Lilian Kanashiro, José García Contto y Elder Cuevas Calderón, quienes destacaron la rigurosidad analítica y la metodología semiótica del libro.

Lee la nota completa [aquí](#).



Ética en astrobiología

Octavio Chon, docente e investigador de la Universidad de Lima, dio una conferencia en el marco de la Bienal de la Sociedad Internacional de Historia, Filosofía y Estudios Sociales de Biología, en la que abordó temas relacionados con la astrobiología. Intentó responder, entre otras cosas, a cuestiones éticas vinculadas con la posibilidad de encontrar vida microbiana en Marte.

Lee la nota completa [aquí](#).



Transformación educativa tecnológica

Los avances tecnológicos han impactado en la educación. Nadia Rodríguez, decana de la Facultad de Ingeniería e investigadora de la Universidad de Lima, compartió su punto de vista en una entrevista para la revista de la Cámara de Comercio de Lima, en la que destacó cómo las nuevas tecnologías permiten un acceso amplio a información y recursos para los estudiantes.

Lee la nota completa [aquí](#).



Conferencia de educación matemática

Del 31 de julio al 4 de agosto se llevó a cabo la XVI Conferencia Interamericana de Educación Matemática (CIAEM) en la Universidad de Lima. El evento, organizado por el Programa de Estudios Generales, reunió a representantes de más de veinte países con el propósito de discutir enfoques pedagógicos y estrategias innovadoras en la enseñanza de las matemáticas.

Lee la nota completa [aquí](#).

ACTIVIDADES



Visión artificial

El 8 de septiembre se llevará a cabo la charla "Visión artificial para la prevención de eventos nocivos en la Zona Arqueológica de Chan Chan", organizada por el Grupo de Investigación en Tecnologías Exponenciales. La charla estará a cargo del investigador Francisco León Trujillo.

Para ver el evento en agenda, clic [aquí](#).



Convocatorias

La cátedra Mujer y Ciencia de la Universidad París-Dauphine convoca a investigadores de diferentes disciplinas a realizar proyectos que analicen el impacto de la baja presencia de mujeres en el desarrollo de la ciencia y la tecnología, o los prejuicios a los que estas se ven expuestas en la profesión científica.

Para esta y otras convocatorias, clic [aquí](#).